



# かくなんだより6がつごろ

～ クラスで苗を植えました☺ ～

< 年少組：ミニトマト 年中組：きゅうり 年長組：えだまめ >

自分たちで育てる中で植物への興味関心を持ち、生長したり、収穫する喜びを感じていられるように、クラスで苗を植えていきました。何が育つか子どもたちも楽しみにしていますので、お子様にも秘密にさせていただけたらと思います。

## 年少組

入園から2か月近くが経ち、徐々に園生活にも慣れて笑顔で過ごす姿が見られてきました。お兄さんお姉さんに手伝ってもらっていた朝の身支度も自分で行うようになり、制服のボタンを一人で外せた時はキラキラの笑顔で教えてくれます！お家でもぜひ着替えやボタンの練習をして頂けたらと思います。キラキラタイムでは、最初の頃は固まって保育者をじっと見ていたり保育者の側にいたいと話す子もいましたが、今では進んで体を動かして元気に体操をしています！アンパンマン体操の歌を歌ってくれる子もいて楽しんで参加してくれている様子に嬉しく思います。5月から幼稚園での給食が始まりました！同じグループのお友だちと「おいしいね♡」と話しながら楽しく給食を食べています。苦手な食材がある子もお友だちが食べている姿を見て挑戦してみたり一口頑張っって食べようとする姿があるので、子どもたちの頑張りを十分に認めて褒めていきながら苦手な物も克服できるよう援助していきたいと思っています。子どもたちはクラスのお友だちの名前も覚え始め、名前を呼んで関わる姿が増えてきました。保育者も交えながら玩具の貸し借りをしたり、同じ遊びが好きな子と一緒にイメージを広げながら遊んでいます。これから更にお友だちを意識して一緒に遊ぶ楽しさを味わえるよう、保育者も一緒に遊び込んでいきたいと思っています。

## 年中組

少しずつ園生活にも慣れクラスの友達とのかかわりを楽しみはじめています。戸外遊びでは氷鬼やしっぽ取りなどのゲーム遊びを楽しんだり友達と一緒に砂場でご飯を作ってパーティーのようにしたりと気の合う友達と遊んでいます。自分の好きな遊びを通して少しずつあまりかかわりのなかった友達とやりとりを楽しむことも増えてきました。自分から「入れて」と遊びに加わる姿があったり、給食や製作遊びなどでも同じグループの友達と同じ物を作って遊んだりお家でのことや自分の好きなことなどを話したりと会話を楽しむことも増えてきました。また、身支度では少しずつ自分から身だしなみに気を付けるようになってきたりテキパキ行う姿が見られています。体操服に着替えた後お腹をしまうよう日々声をかけていくとだんだん自分で気付いて入れたり、友だちに教えてあげる姿も見られています。お道具箱の中身も棚に引っかからないよう綺麗に入れる事も出来るようになってきています。今後も丁寧に行う気持ちよさを感じていけるよう進めていき、出来たことは沢山褒めて自信にも繋げていきたいと思っています。

## 年長組

年長組では、鍵盤ハーモニカ、組体操ごっこ、年少児の給食の配膳、お散歩等新しい活動を取り入れながら生活しています。新しい活動を子ども達に提案すると喜び期待を持って取り組む子もいれば、失敗を恥ずかしがる事から挑戦する事を嫌がる子もいました。失敗する姿を友達や異年齢の子に見られたくないと周りを意識する姿に成長を感じています☆達成感を沢山味わう中で自信をつけて様々な事にチャレンジできるようになってほしいと思います。お散歩では蝶々やてんとう虫、つくし等春の発見を喜び友達と共有することでやりとりがとっても盛り上がりました。異年齢と手を繋いだ時には「守ってあげるぞ！」の気持ちで最後まで手を放さず安全に気を付けて行くことが出来ましたね☆鍵盤ハーモニカでは好きなように演奏したり、時には正しい指使いで弾いてみたり、「幸せなら手をたたこう、ありさんのおはなし」の曲に合わせて楽しく行っています♪組体操ごっこでは、1人組、2人組…と新しい技が出来ることを喜び意欲的に取り組んでいます。笛の音をよく聞き素早く動く面白さを味わえるよう競い合ったり、保育者自身が笛を吹くタイミングをずらしフェイントを入れたりしながら楽しく行っています。戸外でも縄跳び遊びやドッチボール、リレーも行っています。園でも一緒に行っていますが鍵盤ハーモニカの正しい指の位置、組体操の技、ボールの投げ方等ご家庭でも練習して頂けると助かります♡分からないことがあれば担任まで遠慮なく聞いて下さい。6月は室内で過ごすことが多くなるかと思いますが皆で約束事を決め安全に過ごして行きたいと思っています。

